

•• CIGARES ET TABACS ••

NOUVELLES DE LA HAVANE

Les statistiques des cigares expédiés du port de la Havane pendant la première quinzaine de juin, montrent une diminution de plus de deux millions pour les cigares exportés en Grande-Bretagne et cette diminution n'est compensée que partiellement par l'augmentation des envois aux Etats-Unis, au Chili et au Danemark.

La Havane a exporté en Angleterre environ 200,000 cigares de moins que pendant la même période de l'an dernier, et même si l'ordre récent permettant qu'un tiers de la quantité de cigares importés dans le Royaume-Uni en 1915 soient importés dans les 12 mois à venir, devenait effectif, les affaires de l'année ne seraient pas encore satisfaisantes pour les manufacturiers.

Sauf la Henry Clay & Bock & Co., qui exporta plus de 300,000 cigares nominalement en Grande-Bretagne par le dernier voyage du vapeur Mexico, les manufactures n'accusent pas de travail pour commandes anglaises, et il est conjecturé qu'à l'exception de quelques commandes du gouvernement pour l'armée et la marine, le lot des cigares expédiés en Grande-Bretagne sera éventuellement réexpédié aux différentes forces expéditionnaires anglaises, ou aux pays étrangers qui sont en relations plus étroites avec Londres et Liverpool. Il y a cependant, quelque incertitude que seul l'avenir se chargera d'éclaircir. Généralement parlant, le marché est très calme pour les manufacturiers de cigares de la Havane car les commandes ne sont pas aussi abondantes.

A la Havane même, les affaires commencent à être plus actives encore qu'il faille attendre juillet pour voir les gros arrivages de la nouvelle récolte de Vuelta Abajo et de Remedios. Le Partido est arrivé des différents escogidas en opération par les moyens électriques ou à vapeur, en plus grandes quantités et a trouvé une acceptation libérale de la part des manufacturiers de cigares Tampa Clear Havana, car la feuille convient à leurs besoins à tous points de vue, sauf quant au prix. Cependant, "comme il y a un tel afflux d'argent aux Etats-Unis", et comme chaque article de consommation a augmenté de valeur, les cigares ne feront que suivre cette augmentation.

Il est ridicule pour le fumeur d'escompter qu'il puisse être le seul à faire exception à la règle, quand tout le monde a à souffrir des conséquences de la guerre et de la nature.

Le marché de la feuille a joui d'une activité modérée, car pendant ces deux dernières semaines, il y a eu peu de demande de la part des Américains; alors que du côté de l'Europe la demande a été meilleure, bien que la grande difficulté survenue soit l'extrême rareté de bateaux pour prendre les marchandises.

Les acheteurs de la Régie espagnole ont pris une grande quantité de Vuelta Abajo de l'an dernier, mais on ignore le nombre exact de balles.

Il y aura une bonne demande continue des républiques Sud-Amérique pour les sortes de feuilles qui se vendent le mieux dans ces divers pays.

La demande locale à la Havane même par les manu-

facturiers de cigares a été presque nulle en ville, tandis qu'à la campagne il y a eu plus d'activité. Les manufacturiers de cigarettes sont cependant à la recherche de marchandises convenables de la nouvelle récolte et en achètent en assez bonne quantité. On dit qu'il n'y a pas plus de 2,000 balles de Remedios premier capaduras, pour vente de premières mains, et qu'on ne peut trouver de Remedios de secondes mains que chez quelques spéculateurs.

Les ventes durant la dernière quinzaine se sont élevées à 8,700 balles, qui divisées représentaient: Vuelta Abajo et Semi Vuelta, 4,500, Partido, 600 (dont 300 de la nouvelle récolte) et Remedios 3,600 balles.

Les acheteurs furent: les Américains, 2,100; les exportateurs pour l'Europe, 4,800; les expéditeurs pour l'Amérique du Sud, 800; et les manufacturiers locaux de cigarettes; 1,000 balles.

Les réceptions de feuilles de tabac de la campagne à la ville de la Havane furent:

	Pour la semaine finissant le 16 juin 1916	Depuis le 1er janvier 1916
Vuelta Abajo	4,582 balles	37,703 balles
Semi Vuelta	116 "	2,581 "
Partido	52 "	688 "
Remedios	571 "	17,912 "
Oriente	8 "	2,806 "
Totaux	5,329 balles	61,690 balles

Les exportations de cigares par SS. Mexico s'élevaient à 377 caisses, ou 1,706,826 cigares consignés aux différents pays suivants: pour les ports des Etats-Unis, 861,819; pour la Grande-Bretagne, 340,500; pour l'Australie, 283,200; pour la République Argentine, 67,812; pour le Canada, 52,900; pour Gibraltar, 34,295; pour la Nouvelle-Zélande, 33,500; pour le Sud-Africain, 16,500 et pour l'île Trinidad, 16,300 cigares.

Les exportations de feuilles de tabac du port de La Havane pour la semaine finissant le 20 juin 1916, se totalisaient par 6,709 balles, qui furent distribuées aux pays suivants: pour les ports des Etats-Unis, 6,190; pour le Canada, 15; pour les Pays-Bas, 479; et pour la Norvège, 25 balles.

La Co Romeo y Julieta est occupée actuellement autant que les circonstances le permettent; ses relations très étendues dans tout le monde entier lui assurent toujours des commandes de toutes les parties du globe.

Partagas continue à marcher remarquablement bien vue la période d'accalmie que nous traversons.

H. Upmann travaille normalement pour l'époque et n'a pas à se plaindre des affaires.

Punch obtient sa bonne part des ventes du moment.

Ramon Allones fait un bon commerce avec l'Amérique du Sud, le Sud-Africain, l'Australie, sans oublier les Etats-Unis et le Canada.

fares dans le Nord et autres pays.

Hija de José Gener est habitué à faire de bonnes af-